

Günter Lang

Wir danken allen Verwandten, Freunden und Bekannten, die sich in stiller Trauer mit uns verbunden fühlten und auf vielfältige Weise ihre Anteilnahme zum Ausdruck brachten.

Unser besonderer Dank gilt

- Herrn Pfarrer Dr. Reji John für die tröstenden und einfühlsamen Worte
- Herrn Bürgermeister Norbert Heusser
- Benjamin Rick für den schönen Gesang bei der Trauerfeier
- Herrn Wurst vom Bestattungsinstitut Gebhardt für die hilfreiche Unterstützung und allen, die ihn auf seinem letzten Weg begleitet haben.

Margarethe Lang und Kinder

Kochertörn, im September 2020